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Hautstra ende Körpercreme hört sich gut an. Aber wenn auf dem Etikett „Anti-Cellulite“ steht, dann werde ich immer etwas stutzig.
Denn dass gegen die nervigen Dellen kein Kraut gewachsen ist, auch keine Polyphenole, weiß inzwischen jede Frau. Man kann die
Optik von Cellulite mit entsprechenden Maßnahmen verbessern, aber „anti“ funktioniert leider nicht nach jetzigem Stand der
Wissenscha .

Trotzdem war ich ungeheuer gespannt auf die Neuigkeiten aus der Toskana. Denn ich bin ein eingeschworener Fan der
biodynamisch, von Demeter zerti zierten Gesichts- und Körperp ege-Linie der Fattoria La Vialla. Was die Produkte so besonders
macht, ist, dass darin reichlich die Polyphenole der Oliven stecken mit ihren vier nachgewiesenen Wirkungen – regenerierend,
antioxidativ, entzündungshemmend und keimreduzierend. Klar habe ich schon deshalb die neue Körpercreme und auch das neue
Peeling ausprobiert.

Hautstra ende Körpercreme mit Resveratrol und Chili-Extrakt

Die hautstra ende Creme in dem achen Glastiegel besteht zu 78,83% aus Zutaten der biodynamischen Landwirtscha  der Fattoria
La Vialla. Neben den Polyphenolen der Oliven, das hochkonzentriert in Oliphenolia (0,5%) enthalten ist, verstärken Resveratol und
Chili die natürliche Anti-Aging Wirkung. Der Weinextrakt, reich an Resveratol (0,15%) schützt die Hautstrukturen wie Kollagen und
Elastin vor den Schäden, die die freien Radikalen an den Hautzellen und der -barriere anrichten.

Chili, der Extrakt aus den getrockneten Capsicum frutescens Früchten, regt die Durchblutung und die Zellerneuerung an. Die
wärmende Wirkung des Capsaicin kennt man von Wärmep astern und -salben, die sehr erfolgreich bei Muskel- und
Gelenkbeschwerden eingesetzt werden. Außerdem besitzt der Chili-Extrakt antibiotische Eigenscha en. Er kann Pilze und
bakterielle Krankheitserreger abtöten und wirkt desin zierend. Allerdings sollten Produkte mit Chili nicht auf eine gereizte oder
verletzte Haut aufgetragen werden.

Das Dermatest-Institut hat die neue „Hautstra ende Körpercreme“ bereits mit der Höchstnote „sehr gut“ und mit fünf Sternen
ausgezeichnet!

Enthalten ist in der Körpercreme außerdem Olivenöl Extravergine (15%) aus der Oliven-Kaltpressung der Ölmühle in der Fattoria.
Hinzu kommt ultrareines p anzliches Wasser (59%), das aus Oliven gewonnen und durch mechanische Filtration aufbereitet wird,
sowie ultrareines p anzliches Wasser aus Weintrauben (4,18%), wiederum aufbereitet durch mechanische Filtration.

Chili lässt meine Haut prickeln

Der Chili-Extrakt verleiht der Körpercreme seine leicht rötlich getönte Farbe. Die Textur ist satt-cremig und lässt sich gut auf der
Haut verteilen. Ich verwende sie auf allen Stellen, die eine leichte Stra ung vertragen können – die Oberschenkel, Bauch, Po und
natürlich die Oberarme. Es stellt sich ein leichtes Kribbeln ein, mal mehr und mal weniger, je nachdem wie gut die Haut
durchblutet ist. Das Gefühl von Wärme nde ich gerade bei kälteren Außentemperaturen besonders angenehm. In jedem Fall ist es
ein Anzeichen, dass sich etwas tut in der Haut.

Ich benutze die hautstra ende Creme morgens und abends. Die behandelten Partien sehen bei regelmäßiger Anwendung
ebenmäßiger, rosig und frischer aus. Wer stärker auf den Chili-Extrakt reagiert, cremt sich am besten nur am Abend vor dem
Bettgehen ein. Wichtig ist nach der Anwendung die Hände gründlich zu waschen und auch darauf zu achten, dass keine Creme-
Rückstände unter den Fingernägeln bleiben (Nagelbürste benutzen!). Chili auf den Schleimhäuten kann unangenehm brennen. Das
kennt man vom Kochen, wenn man mit den scharfen Schoten in Kontakt gekommen ist.

Körper-Peeling mit Olivenkernen

Eine perfekte Ergänzung zu der ‚„Hautstra enden Körpercreme“ ist das ebenfalls neue „Körper-Peeling“ der Fattoria La Vialla. Für
den glättenden E ekt der Haut sorgen getrocknete, steingemahlene Olivenkerne (10%). Das Peeling regt die Durchblutung an, trägt
abgestorbene Zellen ab und macht die Haut weich und seidig. Auch hier ist Oliphenolia am Werk, hochkonzentriert (0,25%) mit
einem extra hohen Gehalt an wirkungsvollen Antioxidantien in Form natürlicher Polyphenole – insbesondere Hydroxytyrosol, eines
der stärksten Antioxidantien aus der Familie der Phenolsäuren. Resveratrol schließlich verstärkt die natürliche Anti-Aging-
Wirkung. Diese phenolische Verbindung schützt die Zellen vor Alterung und wirkt sichtbar stra end.

„Hautstra ende Körpercreme“ und „Körper-Peeling“ von Fattoria La Vialla, jeweils 200 ml, ca. 28 Euro.

Body, Hautstra ende Körpercreme

Margit Rüdiger
CultureAndCream-Autorin aus München

Beru ich als Beauty-Journalistin zu reisen, war mir nicht genug. Sechs Monate Weltreise haben auch nicht
gereicht. Immer wieder zieht es mich in andere Städte, fremde Länder, zu Roadtrips und an Locations, die man
kennenlernen sollte. Mich interessieren nicht nur „culture“ und „cream“, sondern auch Menschen, die Geschichten
zu erzählen haben. Auf solche Reisen möchte ich euch mitnehmen.

margitruediger.de

Tested for you: 5 stars for skin- rming „Hautstra ende
Körpercreme“ from Fattoria La 
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Skin- rming body cream sounds good. But when it says “anti-cellulite” on the label, I always get a bit suspicious. Because every
woman knows by now that there is no cure for those annoying dimples, not even polyphenols. You can improve the appearance of
cellulite with appropriate measures, but unfortunately “anti-” does not work according to the current state of science.

Nevertheless, I was incredibly excited about the news from Tuscany. Because I am a sworn fan of the biodynamic, Demeter-certi ed
face and body care line from Fattoria La Vialla. What makes the products so special is that they contain plenty of olive polyphenols
with their four proven e ects – regenerating, antioxidant, anti-in ammatory and germ-reducing. So of course I have already tried
the new body cream and the new scrub.

Skin- rming body cream with resveratrol and chili extract

The skin- rming cream in the at glass jar consists of 78.83% ingredients from the biodynamic agriculture of Fattoria La Vialla. In
addition to olive polyphenols, which are highly concentrated in oliphenolia (0.5%), resveratol and chili strengthen the natural anti-
aging e ect. The wine extract, rich in resveratol (0.15%), protects skin structures such as collagen and elastin from the damage
caused by free radicals to skin cells and the skin barrier.

Chili, the extract from the dried Capsicum frutescens fruits, stimulates blood circulation and cell renewal. The warming e ect of
capsaicin is known from heat plasters and ointments, which are used very successfully for muscle and joint complaints. Chili extract
also has antibiotic properties. It can kill fungi and bacterial pathogens and has a disinfectant e ect. However, products containing
chilli should not be applied to irritated or injured skin.

The Dermatest Institute has already awarded the new “Skin Firming Body Cream” the highest rating of “very good” and ve stars.

The skin- rming cream also contains extra virgin olive oil (15%) from cold-pressed olives from the oil mill at the Fattoria. There is
also ultra-pure vegetable water (59%) obtained from olives and puri ed by mechanical ltration, and ultra-pure vegetable water
from grapes (4.18%), again puri ed by mechanical ltration.

Chili makes my skin tingle

The chili extract gives the body cream its slightly reddish tinted color. The texture is rich and creamy and spreads well on the skin. I
use it on all areas that could do with a little rming – my thighs, stomach, bottom and of course my upper arms. There is a slight
tingling sensation, sometimes more and sometimes less, depending on how well the skin is supplied with blood. I nd the feeling of
warmth particularly pleasant when it’s colder outside. In any case, it is a sign that something is happening in the skin.

I use the skin- rming cream in the morning and evening. With regular application, the treated areas look more even, rosy and
fresherIf you have a stronger reaction to the chili extract, it is best to only apply the cream in the evening before going to bed. It is
important to wash your hands thoroughly a er applying the cream and to ensure that no cream residue remains under your

ngernails (use a nail brush!). Chili on the mucous membranes can cause an unpleasant burning sensation. You know this from
cooking when you come into contact with the hot peppers.

Body scrub with olive stones

Fattoria La Vialla’s new “body scrub” is the perfect complement to the “skin- rming body cream”. Dried, stone-ground olive stones
(10%) provide a smoothing e ect on the skin. The peeling stimulates blood circulation, removes dead cells and makes the skin so
and silky. Oliphenolia is also at work here, highly concentrated (0.25%) with an extra high content of powerful antioxidants in the
form of natural polyphenols – in particular hydroxytyrosol, one of the most powerful antioxidants from the phenolic acid family.
Finally, resveratrol enhances the natural anti-ageing e ect. This phenolic compound protects the cells from ageing and has a visibly

rming e ect.

„Hautstra ende Körpercreme“ and „Körper-Peeling“ by Fattoria La Vialla, jeweils 200 ml, ca. 28 Euro.

body cream, skin- rming

Margit Rüdiger
CultureAndCream Author from Munich

To travel during my profession as a beauty journalist was never enough for my. Also my six month on a world trip
didn’t do it. It always attracts me to other cities, foreign countries, on roadtrips and places I don’t know yet. But I am
not only interested in “culture” and “cream”, I am also fascinated by people who have stories to tell .  Such unique
experiences I want to share with you.

margitruediger.de
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